

L'Edelweiss et l'Olivier

Bulletin d'Helvetia Vaucluse Gard Septembre 2021

Chers amis suisses,

Voilà longtemps que vous n'avez plus reçu de bulletin, coronavirus oblige. Nous allons faire un petit retour en arrière et évoquer deux sorties, la croisière du 20 septembre 2020, et, plus proche de nous, la célébration du 1er août 2021. Peut-être aurez-vous du plaisir à revivre ces moments heureux, et serez prêts à poursuivre l'aventure.

Donc, ce 20 septembre, nous nous sommes retrouvés devant Le Mireio, pour assister à l'assemblée générale qui n'avait pu avoir lieu en avril, et faire ensuite une croisière jusqu'à Arles.

Il pleuvait ce matin-là et nous nous demandions si ce ne serait pas mieux de rentrer chez soi après l'assemblée ! Nous étions 38, et quelques membres n'avaient pu venir à cause de routes coupées lors du déchaînement des éléments de la veille.

Mais non ! Avant même que le bateau ne jetât l'ancre, nous étions à bord, et installés dans la salle à manger, nous avons écouté le discours d'accueil de la présidente, Daisy, et les divers rapports d'activités, de finances, et acclamé huit nouveaux membres. Applaudissements.....Le sujet des futures sorties est abordé, avec un grand point d'interrogation.

On renonce à la traditionnelle fondue, car en décembre, qui sait si le confinement n'aura pas repris.

La séance est levée, et, miracle, le ciel s'éclaircit, le soleil peu à peu



apparaît.

Le repas s'est déroulé agréablement, tandis que défilait le paysage : le Palais des Papes a disparu, l'écluse de Vallabrègue nous a fait descendre de 14 mètres, à bâbord s'est dressé le château de Tarascon... et enfin est apparue Arles, sous un soleil éclatant.

Arles, capitale du monde romain, nous avons pu la visiter pendant une heure ou deux... Les petites rues ombrées de la vieille ville, les monuments romains, le cloître Saint-Trophime, les bords du Rhône enchantent le



visiteur.

Au retour, presque tout le monde était sur le pont : chapeaux, casquettes et lunettes étaient de rigueur.

la buvette nous a servi des grillades qui ont eu un



succès



certain. L'ambiance des tablées témoigne du plaisir que nous avons à nous retrouver, et les conversations ont duré longtemps après la fin du repas. Pour ceux qui avaient des fourmis dans les jambes, il y avait la promenade, assez courte, le long du lac ou l'escalade de la colline.

Quelques mots sur le lac : c'est un lac de barrage très ancien, -1766-, destiné à l'arrosage des terres et à l'alimentation des moulins du village. Grâce à ce barrage, Caromb a été épargné par les inondations de 1992.



Le lac du Paty est essentiellement alimenté par des eaux souterraines.





Ce fut une belle journée, n'est-ce pas ?

Nous espérons vous revoir bientôt.

Dans les Alpilles ?

Fait le 22 septembre 2021

Diane Oswald